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“Y díjome Jehová: vé aun otra vez y ama una mujer amada de su compañero, y adultera, 

como el amo  de Jehová con los hijos de Israel, los cuales miran a dioses ajenos, y aman 

frascos de vino.  

Y la compré para mí por quince dineros de plata, y un homer y medio de cebada.”  

EL AMOR EXPRESADO, el amor debe expresarse, ¿usted tiene un esposo, una esposa y 

dice que le ama y no expresa el amor? El amor hay que expresarlo, llevarla a comer un helado, 

llevarla a un centro comercial, comprarle algo, una banana de cincuenta, algo, pero el amor 

hay que expresarlo, pero si usted dice te amo y solamente te amo te amo, y no expresa ese 

amor, hay que expresar el amor.  

En el libro de Oseas encontramos una de las escenas mas fuertes, a mi parecer en la Biblia, 

pero en contraste a eso vemos una muestra de amor genuino, como Dios muestra amor por 

medio del profeta para su nación, si usted mira el capitulo uno y dos de Oseas usted va a ver 

en la película, digámoslo así, va a ver como Dios muestra ese amor por su nación, ahora, 

¿Quién es quien puede dar amor sin esperar nada a cambio? Solamente Jesucristo, Dios es el 

único que puede expresar amor sin esperar nada a cambio, porque nosotros los seres humanos 

siempre estamos esperando algo a cambio, siempre, usted expresa algo, da algo y siempre 

espera algo a cambio; entonces toda la humanidad espera algo a cambio.  

Ahora, Dios manifestó su amor a la humanidad de muchas formas, a través de su Hijo, vemos 

como Cristo con su vida humada fue una manifestación del amor de Dios para con el hombre, 

vamos a ver algunas de esas formas como el amor de Dios manifestó a los hombres a través 

de su Hijo.  

En la enseñanza hablamos de la seguridad eterna de la salvación, Dios manifestó ese amor 

para con nosotros por medio de su hijo; una manifestación de amor es que Cristo nos 

compró, ¿sabía usted? Y esa es una manifestación de amor porque usted sabe que alguien 

pago por usted, eso es amor, por eso dice Juan 3:16 “porque de tal manera amo Dios al 

mundo”, manifestación de amor; mire el versículo 2 de Oseas “y la compré para mi por quince 

dineros de plata y un homer y medio de cebada” La compré de nuevo, quiere decir que ella 

ya había sido de él, luego ella se fue y le toco volver a comprarla, vemos que el profeta debe 

ir hasta un lugar para comprar esa mujer que era su esposa y lo había abandonado, nos habla 

que hubo sacrificio para ir a comprar esa mujer que era su esposa; en el libro de Romanos 

habla de que nuestra salvación es gratuita, pero no porque sea gratuita para nosotros no quiere 



decir que no le costó a alguien, alguien tuvo que pagar ese precio por nosotros, y el que lo 

pagó fue el Señor Jesucristo, la Biblia nos habla de que tenemos un comprador que pago por 

nuestros pecados, EL es nuestro comprador, El pago por nuestros pecados. 1 Corintios 7:23 

“por precio sois comprados, no os hagáis siervos de los hombres” dice la Biblia: por precio 

sois comprados, quiere decir que alguien nos compró, alguien tuvo que pagar por nosotros, 

y ese fue nuestro Señor Jesucristo, entonces mis queridos hermanos ¿sabe que hizo? Él pagó 

lo que usted y yo debíamos.  

Colosenses 1:14-16 “en quien tenemos redención por su sangre, remisión de pecados: El cual 

es imagen del Dios invisible, el primogénito de toda la creación. Porque en él fueron  creadas 

todas las cosas que están en los cielos y que están en la tierra, visibles e invisibles, sean 

tronos, sean señoríos, sean principados, sean potestades, todo fue creado por él y para él”.  

Entonces Cristo pagó un precio por ti, eso debe animarnos a servir más al Señor, escúcheme 

bien iglesia: debe animarnos a servir más a Cristo, glorificarlo más, exaltarle más, vivir esa 

vida como él desea que usted y  yo vivamos; el hecho de saber que alguien pago por mi 

cuando no lo merecía, me hace deudor, y mi deseo como  deudor es tratar de pagar a quien 

le debo, entendiendo que no trato de pagar mi salvación, ya usted es salvo, no trate de pagar 

su salvación, si no que por agradecimiento a aquel que me salvó trato de retribuir, de hacer 

lo que El me ha mandado, ya soy salvo, no tengo que retribuir porque es un REGALO, pero 

si debo hacer algo, la gran comisión de Mateo 28:19 debo aplicarla a mi vida, si Jesucristo 

dijo que debo ir y predicar el evangelio, yo debo hacerlo, ya soy salvo no debo quedarme 

dormido, tranquilo, debo predicar la Palabra de Dios, debo llevar el evangelio a las personas 

que no conocen de Cristo, entonces él manifiesta ese amor de Dios hacia mi vida, se va 

manifestando  mi querido hermano, porque eso es EXPRESAR EL AMOR, cuando usted no 

guarda ese regalo que Dios le ha dado, usted no lo esconde debajo de la cama o debajo del 

almud, si no que usted alumbra acá arriba delante de los hombres y la luz resplandece y la 

gente mira lo que Dios está haciendo con su vida, y con mi vida.  

Entonces es importante hermanos ser agradecidos con Dios, UN AMOR EXPRESADO, 

¿Cómo usted va a expresar el amor de Dios en su vida? ¿Cómo lo va a hacer? Se está 

preguntando, ¿Cómo yo voy a expresar el amor de Dios en mi vida? Soy salvo y ahí murió 

todo, ahí quedó todo, NO debo ir más allá, que la gente conozca del que me compró, del que 

me salvó, del que me justificó, del que me redimió, debe conocer la gente para que ellos 

vengan a Cristo, para que ellos vengan al arrepentimiento, no debo de callar, debo de tener 

gratitud.  

Cristo pagó un precio por ti, y por mí, El Señor Jesús sólo nos compró, y nos dejó hasta ese 

punto, ¿usted cree eso? ¿Nos compró y ya ahí terminó todo? No solo nos compró y nos 

abandonó a nuestra suerte, la Biblia nos relata que Él nos compró específicamente para EL, 

nos habla que tenemos un Salvador muy personal, El amor se manifestó en que Cristo nos 

compró para El, Oseas 3: 2 “y la compré para mi por quince dineros de plata y un homer y 

medio de cebada” Jesucristo nos compró no por quince monedas de plata, sino con sangre, 

El dió su vida por usted y por mí, debemos ser agradecidos con Dios, y manifestar ese amor 

a las demás personas.  



Cuando observamos aquella trágica historia de amor, entre el profeta y su esposa, podemos 

ver que cuando Dios manda nuevamente a comprar a su esposa, no solamente el la compra 

para liberarla y dejarla a su voluntad, vemos como el profeta, dice la Biblia, que la compró 

para él, Jesucristo compró a su iglesia, él pagó por nosotros hizo un pago, y usted y yo como 

parte de la iglesia debemos manifestar lo que ha hecho en nuestras vidas, llevar el evangelio, 

predicar allá afuera, dar testimonio, dar ejemplo, vivir para Dios, apartarnos del pecado, y ser 

agradecidos con Dios todos los días.  

Efesios 5:27 “para que la presentase a sí mismo, iglesia gloriosa, que no tuviese mancha, ni 

arruga, ni cosa semejante, sino que fuese santa y sin mancha”; para que la presentase a sí 

mismo, ¿si ven? Entonces quiere decir que alguien pagó para que usted y yo fuéramos salvos, 

y fue el Señor Jesucristo, Dios dio a su hijo para pagar el precio que usted y yo deberíamos 

haber pagado, ¿hermanos será que estamos teniendo gratitud delante de Dios?; dice la Biblia 

que Cristo compró la iglesia para presentársela a sí mismo, hermanos el creyente tiene 

privilegio, 1 Pedro 2:9 “mas vosotros sois el linaje elegido, el real sacerdocio, nación santa, 

pueblo ganado para que anuncies las virtudes de aquel os ha llamado de las tinieblas a su luz 

admirable” hermanos quiere decir que usted y yo debemos manifestar el amor porque alguien 

nos compró, alguien nos escogió, alguien nos redimió, usted y yo estábamos en tinieblas y 

un día alguien nos rescató de las tinieblas y hoy por la misericordia de Dios vivimos en la 

luz; hermanos es por eso que usted no puede esconder la luz, usted no puede ser un cristiano 

aquí en la iglesia y afuera no, usted debe vivir el cristianismo donde quiera que vaya, vivir 

para Dios, dar ejemplo de lo que Dios ha hecho en su vida, soy cristiano y la levanto aquí la 

luz delante de mis hermanos que son cristianos, pero allá afuera la escondo y la meto debajo 

de un almud, allá afuera no soy cristiano, sino cristiano a la secreta, cuando un hermanito me 

vea afuera: “hola hermano como está” pero cuando no me está viendo ando a la secreta, 

escondido, nadie sabe de mí, nadie sabe que soy cristiano, no hermano, hay que ser 

agradecido con Dios porque Él nos compró.  

Vimos como Dios muestra su amor para con nosotros, al hacernos su especial tesoro, su 

pueblo, su novia y saber que Cristo nos compró para Él, y no solo eso, cada compra tiene un 

precio que se debe pagar, y EL pagó ese precio por ti y por mí; se manifestó en que Cristo 

pagó un precio por nosotros, mire Oseas versículo 2: “y la compré para mí por quince dineros 

de plata y un homer y medio de cebada” aquí el profeta debía pagar un precio por el rescate 

de su esposa, el rescate que un esclavo tenía que pagar, Oseas iba a pagar la mitad de ese 

precio en dinero y la otra mitad la paga con la harina de cebada, la cebada era la ofrenda que 

se debía ofrecer por la persona que estaba en adulterio, mire Números 5: 15 “entonces el 

marido traerá su mujer al sacerdote, y traerá su ofrenda con ella, una diezma de un efa de 

harina de cebada, no echará sobre ella aceite, ni pondrá sobre ella incienso, porque es presente 

de celos, presente de recordación, que trae en memoria pecado” entonces mi hermano el 

Señor Jesucristo tuvo que pagar ese precio; mire Hebreos 9: 12 “ni por la sangre de machos 

de cabrío, ni de becerros, mas por su propia sangre entró una vez en el santuario, habiendo 

obtenido redención eterna para nosotros”; “porque si la sangre de los toros y de los machos 

cabrío, y la ceniza de una becerra rociada sobre los impuros, los santifica para limpiamiento 



de la carne; ¿Cuánto mas la sangre de Cristo, el cual por el Espíritu Eterno se ofreció a sí 

mismo sin mancha a Dios, purgará vuestras conciencias de las obras muertas para que deis 

culto al Dios vivo? Hermanos la salvación no cuesta nada, pero si somos salvos, ya somos 

salvos, hay que hacer algo para que las demás personas conozcan de Cristo, hermano puedo 

que sea salvo y ya, me relajo, tranquilo muero y voy al cielo, pero mi familia no conoce de 

Dios, mis padres no conocen de Dios, mis tías no conocen de Dios, mis primas no conocen 

de Dios, mis amigos no conocen de Dios, el vecindario no conoce de Dios, y yo estoy callado, 

no se dan cuenta que un precio que alguien pagó por mi salvación, alguien pagó por esa 

persona que está afuera si el vine a Cristo y se arrepiente de su pecado, porque él murió por 

toda la humanidad.  

Ahora mi querido hermano, nos dice como la sangre de Cristo es superior a la de los 

sacrificios del antiguo testamento, también nos dice como a través de ese pacto todos tuvimos 

vida eterna, como tuvimos vida eterna a través de lo que el Señor Jesucristo hizo en la cruz 

del calvario; mi querido hermano somos redimidos, comprados por la sangre que Cristo 

derramó, por esa sangre somos redimidos de nuestros pecados, Cristo pagó el precio mas alto 

por tu vida, Cristo dejó todo por tu vida, Cristo derramó hasta la última gota de sangre por tu 

vida, tanto fue su amor por ti que pagó con su sangre porque fuiste comprado por precio de 

sangre, fuimos comprados por precio de sangre, eso es amor genuino, eso es amor mi 

hermano, amor no es solamente decir te amo, amor no es solamente palabras, el amor debe 

ser manifestado, por eso me gusta la palabra CARIDAD, amor en acción, el amor no es decir 

“yo te amo” y ahí termina, Dios nos amó, ¿sabe como nos amó Dios? Envió a su hijo, dando 

a su hijo unigénito, para que viniera a morir por nuestros pecados, hermanos Dios nos amó 

tanto que yo a veces me pongo a mirar en mi ignorancia que Dios me amó tanto a mí, Dios 

pudo coger a Adán y a Eva y terminar con ellos y hacer otra creación, pero nos amó, por eso 

todo el pecado llega hasta Adán y por eso toda la humanidad no es hija de Dios como nos 

hacen creer que todos somos hijos de Dios, para ser hijos de Dios debe venir a Cristo porque 

alguien pagó por tus pecados, ¿Cómo voy a decir soy hijo de Dios, como voy a ir al cielo si 

nunca fue limpiado por la sangre de Cristo, nunca fue aplicada la sangre de Cristo a su vida, 

entonces ¿Cómo va a decir que es hijo de Dios?, nosotros somos creación de Dios.  

Entonces mis hermanos, Cristo pagó el precio más alto por tu vida, fue el precio más alto que 

Cristo pagó por nosotros, fue el precio más alto, Dios dió a su hijo hermano; hermano usted 

es capaz de decir ok, Colombia está en guerra, tiene problemas, la situación en Colombia no 

es buena, y le dicen a Pepito Pérez, la única solución de cambiar que Colombia mejore es 

que tu entregues ese hijo que tiene ahí y lo sacrifiquemos, ¿sabe que hace Pepito Pérez? 

¿están locos o qué, yo por qué voy a dar mi hijo si no conozco sino unos cuantos aquí en 

Colombia? ¿Por qué tengo que morir por todos, por qué tengo que sacrificar a mi hijo por 

todos? ¿por qué lo voy a dar? Pero Dios dió a su hijo por toda la humanidad, eso es amor, 

¿hermanos si Dios dió a su hijo por toda la humanidad, que estás haciendo tú?   

Ahora el que no conoce de Cristo debe entender algo muy importante, que un día va a morir, 

pero recuerde que solamente hay dos lugares donde el hombre puede ir, cielo o infierno, la 

gente viene y escucha el mensaje de la Palabra de Dios, escucha el evangelio, escucha las 



buenas nuevas de salvación, más no toma decisiones para su vida, sin saber que la vida no le 

pertenece, ¿sabía que su vida no le pertenece a usted? La vida le pertenece a Dios, y en 

cualquier momento el nos puede llamar, y decir ey adiós, y que pasó, se fue, y ¿Qué pasó con 

su vida, que pasó con su alma, donde va a pasar la eternidad? Veía por las redes sociales que 

todo mundo está hablando de Mincho, que se murió Mincho, que Mincho por aquí, que 

Mincho lo otro, pero nadie dice ¿Qué pasó con vida de Mincho aquí en la tierra, entregó su 

vida a Cristo, entregó su vida a Dios, se le predicó el evangelio? Eso es lo importante, ¿dónde 

va a pasar la eternidad?; eso es lo que usted y yo debemos preguntarnos, mi papá no conoce 

de Dios, mi mamá no conoce de Dios, como expresar el amor de Dios a mi familia, con mis 

vecinos, los invitamos a la iglesia, los invitamos a mi casa a una predicación, pero debo 

invitar para que ellos conozcan de Cristo, hermanos es la única forma que el hombre va a 

conocer de lo que Dios hizo por ustedes y por mí, dando a su hijo Jesucristo ahí en la cruz 

para que muriese por nosotros, esa es una forma de manifestar, ¿usted como está 

manifestando el amor de Cristo en su vida? Recuerde que el amor de Dios habita en usted y 

en mí, porque el fruto del Espíritu Santo comienza con el amor, gozo, paz, benignidad, fe, 

mansedumbre, templanza, hermano, pero empieza con el amor, y usted debe manifestar el 

amor de Dios en su vida.  

Hermanos Cristo pagó el más alto precio por tu vida, Cristo dejó todo por tu vida, Cristo 

derramó hasta la última gota de sangre por tu vida, hermanos muchas veces nosotros como 

hijos de Dios convertimos la gracia en desgracia, y vivimos como queremos vivir y decimos 

ser cristianos, el cristiano debe apartarse del pecado y vivir para Dios, cuando usted entregó 

su vida, cuando usted aceptó a Jesucristo como su salvador personal usted le dió la espalda 

al pecado, usted no está consintiendo el pecado, usted se ha apartado del pecado, si sé que de 

una u otra forma cometemos pecado pero no vamos a vivir en él, porque de nada sirve que 

usted todos los días sea un mentiroso, y viva mintiendo y viva en pecado y luego perdóname 

Señor, y el otro día con lo mismo y lo mismo, y es reiterativo en su vida, hermano debe tomar 

una decisión en su vida, Cristo pagó todo por usted, ya no hay nada más que podamos hacer 

para alcanzar la salvación, ya no hay sacrificio, no hay nada que usted pueda hacer, solamente 

venir a los pies de Cristo y  hacer como dice 2 de Crónicas 7: 14 “ si se humillare mi pueblo, 

sobre el cual mi nombre es invocado, y oraren y buscaren mi faz, y se convirtieren de sus 

malos caminos, entonces Yo oiré desde los cielos, perdonaré sus pecados, y sanaré su tierra” 

eso es lo que Dios quiere con la humanidad, pero el hombre vive en un mundo ficticio donde 

no quiere venir a buscar de Cristo, porque el dios de ellos les ha cegado el entendimiento, 

buscan la plata, buscan una cosa y otra, y quieren vivir en ese mundo, pero hermano ya 

recuerde Cristo nos compró, y usted y yo debemos de predicar de lo que EL ha hecho en 

nuestras vidas; hay un muchacho que decía “no calle denuncie” usted debe proclamar el 

evangelio de Dios, proclame las buenas nuevas de Salvación, vaya allá afuera la gente tiene 

hambre y sed de Cristo, ¿usted recuerda cuando Jesús pasó por donde la mujer samaritana? 

Esa mujer fue y trajo, no se quedó callada, se fue a traer a toda la gente, vengan que hay un 

señor que el me está diciendo muchas cosas, vengan y los trajo, ¿usted que está haciendo? 

¿Qué estamos haciendo nosotros? Hermanos, la venida del Señor está cerca, cada día está 

más cerca, pero hermano usted y yo, debemos tener conciencia que somos hijos de Dios, que 



somos salvos eternamente, pero allá afuera hay gente que necesita de Cristo; dice allí en 

Oseas “y la compré para mí, por quince dineros de plata y un homer y medio de cebada” la 

compró para él, el Señor Jesús compró la iglesia para El, somos de Él, le pertenecemos a Él.  

Efesios 1:7 “en el cual tenemos redención por su sangre, remisión de pecados por las riquezas 

de su gracia” hermanos la venida del Señor está cerca, no durmamos, debemos de levantarnos 

de ese sueño, mucho cristiano hoy en día le estaba sirviendo a Dios, tenia un ministerio en la 

iglesia y se apartaron de los caminos de Dios, muchos están afuera, muchos no se están 

congregando, muchos no están sirviendo a Dios, ¿saben por qué? Porque no recordamos lo 

que el Señor Jesucristo hizo en la cruz del calvario, que el murió por nuestros pecados, 

derramó su sangre por nosotros, pero ¿nosotros que estamos haciendo? Nos enojamos 

fácilmente, nos irritamos fácilmente, pero no manifestamos el amor de Dios, hay que 

manifestar el amor de Dios en nuestros corazones, ¿usted y yo manifestamos el amor de Dios? 

¿Cómo lo manifiesta?  

Hebreos 9:22 “y casi todas las cosas según la ley son purificadas con sangre; y sin 

derramamiento de sangre no hay remisión” Ya Jesús lo hizo todo, ahora viene la semana 

santa, mucha gente va a hacer muchas cosas, ahí es donde usted debe decir amigo venga le 

muestro conforme a la Palabra de Dios, ya usted no necesita ser sacrificio, ya usted no 

necesita hacer esto, con amor, cuando a usted lo llevaron a una iglesia alguien fue brusco, o 

cuando alguien le predicó a usted fue brusco, no, con amor, con el amor de Dios usted le 

predica a las personas, y les muestra a las personas con la Biblia, eso es lo importante.  

Hebreos 11-14 “porque de los animales, la sangre de los cuales es metida por el pecado en 

el santuario por el sumo sacerdote, los cuerpos son quemados fuera del real; por lo cual Jesús 

también, para santificar al pueblo por su propia sangre, padeció fuera de la puerta; salgamos 

pues a El fuera del real, llevando su baldón; porque no tenemos aquí ciudad permaneciente, 

mas buscamos la por venir” hermano usted tiene una ciudad celestial, tiene una mansión, El 

Señor se fue a preparar morada para que usted y yo la habitemos, pero hermano debemos ser 

hijos agradecidos a nuestro Padre, lo más lindo de un hijo es que sea agradecido, lo más lindo 

de una persona es que sea agradecida, hermano si a usted alguien le hace un favor sea 

agradecido con esa persona, hoy en día no hay gratitud en el ser humano, Dios nos está 

bendiciendo y somos mal agradecidos, alguien nos está tendiendo la mano y somos mal 

agradecidos, alguien nos ayuda y somos mal agradecidos, alguien nos extiende la mano y le 

dejamos de hablar, no le llamamos, no le preguntamos como está, y eso es gratitud según 

nosotros, no hermanos, si alguien me tiende la mano debo ser agradecido, porque Dios le ha 

tocado el corazón para que me tienda la mano, hay que tener gratitud.  

Ahora Dios envió a su hijo Jesucristo para que muriera por cada uno de nosotros, debemos 

tener gratitud, llevando la Palabra de Dios, hablando de Cristo, dice la Palabra de Dios que 

la mies es mucha pero lo obreros pocos, rogad al Señor de la mies que envíe obreros a su 

mies, ¿sabe donde está su mies? La mies no está en la iglesia, está allá afuera, hay mucha 

mies que necesita de Cristo, ¿sabe que sucede? Que el cristiano perdemos el tiempo en 

discusiones, en peleas, en enojo, no te hablo, no te digo nada, no mi hermano eso no debe ser 



así, la pelea no es con carne ni sangre, sino con principados, si la pelea fuera con ustedes, 

amen gloria a Dios, pero la pelea no es con ustedes, la pelea es allá afuera, debemos de llevar 

la Palabra de Dios para que la gente conozca a Cristo, el diablo y sus demonios no están 

tranquilos, ellos nunca dejan de trabajar, siempre están trabajando, ahora usted y yo que 

estamos haciendo, somo hijos de Dios, somos salvos, pero ¿qué estamos haciendo?  


